

VECINOS INDESEABLES: ESPECIES EXÓTICAS INVASORAS

Una amenaza para la biodiversidad

A lo largo de los siglos han llegado a nuestra isla especies que no son originarias de aquí y que se han adaptado al entorno de Gran Canaria. Se convierten en una amenaza para la biodiversidad nativa al ocupar su espacio y competir por los recursos.



Estas especies no son de Gran Canaria, pero en ocasiones las sueltan las personas cuando se cansan de ellas o por accidente.

Y a veces no son lo más adecuado para el resto de habitantes de la isla.



#SomosBiosferaSomosGC



Audio



Text



Text

